



■三年生・須藤暖人  
ぼくが運動会でがんばったことは、エイサーです。特に「しゴンゴン」をがんばりました。終わつた後、お母さんとお父さんにほめられました。うれしかつたので、また来年のエイサーも全力を出します。  
今年のリレーは、今の二年生をひっぱつていきたいです。今年の運動会が楽しみます。

私は、運動会を終えて安  
心しました。そのわけは、練  
習の時、全力でがんばりました  
が、運動会当日に失利  
するか心ぱいだつたからです。  
当日、リレーをする時、ま  
わりの人に声をかけてもら  
つたりおかけでがんばれました。  
エイサーはちよつとまち  
がえたところもあつたけど、  
先生のいう通りに楽しくお  
どりました。今年の運動会は最高でし  
た。来年の運動会では、今の  
年にエイサーを教えて

## 運動会をふりかえつて

■四年生・**大城春道**  
ぼくは、リレーで全力で走り、チームも一位になつたのでうれしかつたです。エイサーでは、ねばつて練習をがんばったので、「クダカラ」をかっこよくおどることができました。来年の運動会もリレーをがんばりたいです。

■三年生・吳屋潮音  
私は、私の運動会の目標は、「やる」で、いつまで、いいことができたと思ひます。なので、エイサーが一番楽しかったです。  
リレーは二番だったけど、楽しかったです。そのわけから、みんなで楽ししくできただけです。来年の運動会でまたがんばりたいです。

ばほくが運動会で一番がんばつたエイサーです。初めての運動会で、エイサーで覚えるのは「クダカ」と「おじい自慢のオリオンドビール」と「ししゴンゴン」です。兼次小学校に転校してきました。最初の運動会で、エイサーで覚えるのは「クダカ」と「おじい自慢のオリオンドビール」と「ししゴンゴン」です。



うら面あり

■四年生・與那嶺千咲  
私ががんばったことは、エイサーとリレーです。なぜかといふと、リレーは一位になれないなかつたけど楽しく走れたからです。  
また、リレーの前の「た」のえんぎでは、はたのふはりかた方がむずかしかったけど楽しかつたのです。  
エイサーは、「ダカリム」でしかかつたのです。ダカリムはあつたけど、まちがかつた踊がんべきにやりたいです。今度の運動会では全部か